

Trop tard, trop tard encore, enfant.

A 20 ans, le jeune homme qui déjà n'est pas un tempérant, court grand risque de devenir un ivrogne ou un alcoolique; mille occasions l'y poussent: les amis, le plaisir, la légèreté et l'insouciance, le manque de surveillance, etc. A 20 ans, il est trop tard pour *commencer* à être tempérant, c'est au contraire l'âge où la plupart commencent à boire et à se préparer un avenir de buveur et d'ivrogne.

A quel âge donc, enfant, commencerez-vous à marcher dans la voie de la tempérance? Dès à présent, aujourd'hui même! L'Ecriture sainte nous avertit que l'homme suivra toute sa vie la voie de son enfance. C'est à votre âge que se contractent les habitudes bonnes ou mauvaises qui feront le bonheur ou le malheur de toute la vie.

Vous jurez aujourd'hui haine à la boisson, votre haine se fortifiera avec les années, et vous arriverez vingt ans, à trente ans, fort contre les séductions de l'intempérance.

Si au contraire vous ne commencez pas

INTEMPÉRANCE

SAINTE-SU